

COMUNICADO DE PRENSA

León, 31 de mayo de 2016

El Ayuntamiento de León concede el símbolo de excelencia en accesibilidad a la Cámara de la Propiedad Urbana de León



De izquierda a derecha: Ángel Luis Valdés, Aurora Baza, Miguel Ángel Sánchez y José Manuel González.

La concejala de Familia y Servicios Sociales, Aurora Baza, ha entregado el distintivo de excelencia en accesibilidad a Ángel Luis Valdés y Miguel Ángel Sánchez, Presidente y Gerente de la Asociación de la Cámara de la Propiedad Urbana de León, acompañados por el Presidente de Aspaym, José Manuel González.

Esta concesión está dentro del programa “Establecimientos accesibles” que está llevando a cabo el Ayuntamiento de León y que trata de acabar con las barreras arquitectónicas y garantizar el acceso a cualquier establecimiento a las personas que tengan algún tipo de discapacidad.